



Lamenta diputado del PAN postura tibia de AMLO sobre elecciones en Venezuela



El diputado federal del PAN Juan Carlos Romero Hicks lamentó la postura tan tibia del presidente López Obrador respecto a los resultados de las elecciones presidenciales en Venezuela, que le dan el triunfo por 7 puntos porcentuales al actual presidente Nicolás Maduro.

Consideró una actitud de ceguera del gobierno mexicano, no expresar al menos alguna duda de dichos resultados electorales cuando muchos mandatarios han exigido transparencia en el cómputo de los votos en la jornada cívica de este domingo en dicho país sudamericano.

El legislador por Guanajuato sostuvo que independientemente de la tibia postura de México, el proceso electoral en Venezuela carece de legitimidad.

“Sostengo como mexicano y como legislador que la posición del Jefe de Estado y de nuestra Cancillería ha sido lamentable, es de ceguera, soberbia y de falta de reconocimiento cuando evidentemente quien está al frente de la presidencia de Venezuela a ojos de una enorme cantidad de personas locales e internacionales carece de legitimidad. Y aquí tenemos un Presidente que tiene una amplia legitimidad pero que lamentablemente está desconectado de la realidad, es un Presidente que no escucha, no lee y que desperdició el bono democrático que tuvo”.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

30/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

El presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la Cámara de Diputados, declaró ser partidario de los principios de respeto a la soberanía y autodeterminación de cada uno de los países, pero ante tal injusticia es positivo que se hagan críticas a un régimen autoritario como el de Nicolás Maduro, quien por cierto iba perdiendo por más de 30 puntos de acuerdo a las encuestas de salida que se aplicaron a lo largo de la jornada dominical.

“Si llama mucho la atención que en encuestas de salida muy serias de instituciones como Edison Research, que es la más reconocida en el mundo en encuestas de salida marca una diferencia de 34 puntos porcentuales, poco después de la media noche hora local en Venezuela nos dan anuncios que parecen contradecir y todo lo que estuvimos escuchando durante el día”.

El diputado panista consideró paradójico que en la tierra del libertador Simón Bolívar, ahora haya tantas limitaciones democráticas para el pueblo venezolano.

<https://wradio.com.mx/2024/07/29/lamenta-diputado-del-pan-postura-tibia-de-amlo-sobre-elecciones-en-venezuela/>